

平成 25 年 9 月 2 日

江戸川区教育委員会
委員長 松原秀成 殿

陳情者

すぐすぐスクールにおける補食廃止について意見交換会の開催を求める陳情

平成 25 年 4 月よりすぐすぐスクールにおける学童登録児童への補食の提供が廃止されました。

この補食廃止の事実を知るまで保護者の意見聴取がなかったこと。保護者に対して説明会がなかったこと。教育推進課の廃止理由がその都度変わり、説明不十分であること。自主運営を認めておきながら、場所の提供をしないというイジメともとれる行政の対応であること。このような理由で、補食廃止について未だ納得が出来ておりません。

保護者として大変心を痛めています。

7 月 26 日の教育委員会第 14 回定例会において、クラブマネージャーおよびサポートアーティスト 67 名に対して行われた補食廃止についての意見聴取報告がありました。クラブマネージャー、サポートアーティストの方々は地域のボランティアと認識しております。責任ある立場で日々指導されているサブマネージャーへの聴取がされておりません。また、個別聞き取りとりでは発言の信憑性を確かめるすべもありません。保護者の中には、補食廃止で困っていても声をあげられる人ばかりではありません。

上記の理由により、すぐすぐスクールにおける補食廃止について、保護者も含め広い立場の人が参加できる公の議論の場を設けていただき、その上で補食廃止について再考いただけるようお願い申し上げます。

以上